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Lic. Ma. Bárbara Botello Santibáñez 

Presidenta Municipal de León 

Muy buenas tardes a todas y todos, sean todos bien venidos a la ciudad de 

león Guanajuato, me da mucho gusto que en el marco de la conmemoración 

del LV aniversario de la ANFECA, hayan elegido esta ciudad para realizar la 

Asamblea Nacional, sean ustedes bienvenidos.  

Dicen que el futuro no pertenece a quienes saben esperar sino a quienes 

saben prepararse, quiero saludar y darle la más cordial de las bienvenidas 

como siempre a león, al señor gobernador del estado, al Lic. Miguel Márquez 

Márquez, saludo también con agrado al Dr. Juan Alberto Adam Siade, 

presidente de la Asociación Nacional de Facultades y Escuelas de Contaduría 

y Administración, una institución distinguida por su compromiso con el 

desarrollo profesional de sus agremiados, sea usted también bienvenido a esta 

ciudad. A la contadora Ma. Esther Santos de Anda, rectora de la UEPCA 

institución sede de este magnífico evento y además una mujer muy 

comprometida con las mejores causas, muchas felicidades contadora. Al 

presidente del Instituto Mexicano de Contadores, al Contador Luis González 

Ortega sea usted también bienvenido, al vicepresidente de ANFECA, Contador 

Nicolás Humberto Cuellar Romo, bienvenido a esta su casa, al Dr. Carlos 

Arturo Gómez, presidente de la Asociación Colombiana de Facultades de 

Contaduría Pública, representantes de instituciones educativas, visitantes 

nacionales e internacionales, profesores y alumnos de las carreras de 

negocios, medios de comunicación, amigas y amigos, todos. 

La presencia de los administradores y de contadores públicos  ha sido clave en 

los negocios y en casi todas las actividades económicas del país, este es un 

papel que todos les reconocemos, permítanme en primer lugar, darles la más 

cordial de las bienvenidas a León Guanajuato, estoy segura que además de 

trabajar van a tener una estancia muy cordial, van a pasarla muy bien en esta 

ciudad, llegan a una tierra de bicampeones , de grandes eventos, de gente 

buena, de gente trabajadora, donde estamos avanzando con una gran fuerza 

hacia el futuro; León está en el centro de México, lo que nos ha llevado a ser el 

líder en turismo de reuniones, en noviembre, viene el Congreso Mundial del 

Calzado, donde se reunirán más de quinientos líderes del sector de todo el 

mundo, es la segunda vez que esta feria mundial sale de Europa y hoy 

tenemos el orgullo de que sea también en esta ciudad. También León es el 

centro del entretenimiento con el festival internacional del globo, donde se 

puede ver  a más de 200 globos aerostáticos surcando el cielo leonés; León 

también es el centro de la emoción y adrenalina con el Rally Corona y 
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próximamente también recibiremos el campeonato mundial de motocross que 

será visto en más de 175 países, pero hoy, especialmente León se consolida 

como el centro de desarrollo educativo profesional, por eso es para mí muy 

grato acompañarlos en esta asamblea que es el máximo evento anual de la 

ANFECA que llega por primera vez a nuestra ciudad. 

Para dimensionar la importancia de este evento, hay que considerar que 

esperamos la presencia de 520 asistentes nacionales e internacionales y una 

derrama económica de 10 millones de pesos. Esta reunión define el marco del 

LV aniversario de la ANFECA que agrupa más de 350 instituciones de 

educación superior en las áreas de contaduría y administración, se trata de una 

institución comprometida con la acción de impartir educación, modificar planes 

y acciones, actualizar y formar a los profesores, aplicar metodología moderna, 

eficaz en el proceso de enseñanza- aprendizaje y elevar la calidad de la 

educación. Es una asociación plural porque ve como iguales a las escuelas 

públicas y las privadas, atendiendo problemáticas que les son comunes a todos 

ellos. Realmente pocas profesiones cuentan con asociaciones tan antiguas 

pero además tan prestigiadas, así que extiendo mi felicitación a la ANFECA por 

más de medio siglo de ayudar a formar profesionistas de éxito, a sembrar, a 

cosechar, mejores ciudadanos, muchas felicidades. Ustedes han colaborado en 

una de las más altas tareas, formar profesionistas líderes responsables, 

críticos, creativos, humanos y solidarios, que promuevan el desarrollo de su 

comunidad. La institución sede que los recibe es la Universidad EPCA, también 

una universidad muy prestigiada de nuestro estado y por cierto, la primer 

universidad privada que existió en esta ciudad, primera de los maratones en el 

conocimientos en la ANFECA y ganadora de numerosos premios gracias a las 

investigaciones de alumnos y profesores. Esto es una muestra de que en León 

hay tradición, hay ganas y hay también mucho talento. Aprovecho también para 

extender mi felicitación a la rectora de nuestra querida EPCA, la rectora, a la 

contadora Ma. Esther Santos de Anda, que además de encabezar esta escuela 

de prestigio, fue presidenta del Colegio de Contadores, presidenta del Consejo 

Coordinador de Colegios de Profesionistas y hoy, con mucho orgullo participa 

en esta administración encabezando el Comité Ciudadano anticorrupción, 

primero y el único que tenemos en todo el país, muchas felicidades maestra. Y 

qué bueno, también que ella también haya asumido la responsabilidad de 

coordinar esta asamblea, que será una magnífica oportunidad para 

intercambiar puntos de vista, analizar y debatir sobre los estudios de posgrado 

en el área económica administrativa. 

Con este encuentro la ANFECA confirma el reconocimiento que se ha ganado 

a pulso como un gremio cohesionado, responsable y muy participativo, con 

este encuentro la ANFECA ratifica  que es una organización de vanguardia que 
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está al día ante las exigencias del mundo de hoy; por otro lado garantiza que 

los estudiantes y profesionistas se sumen a la fuerza de trabajo con mayor 

facilidad y provecho. 

Muchas gracias nuevamente por su confianza, gracias por haber elegido a 

León como sede de esta asamblea tan importante, no vamos a escatimar en 

esfuerzos para que el quehacer de ustedes y esta sea una experiencia única y 

para que disfruten también nuestra ciudad, aunque sé que tienen  una agenda 

intensa vale la pena darse una vuelta para conocer los bellos atractivos que 

tiene la ciudad, visiten los lugares de interés que tenemos, conozcan los 

productos de piel que nos distinguen, les aseguro llevarán a León en la piel y 

en el corazón, cómprense por lo menos un par de zapatos leoneses para que 

pisen firme, y con esa firmeza también realicen su trabajo y den mejores pasos 

en la escuela, en la empresa, y en el sector público. 

Finalmente, les deseo su estancia sea muy placentera, productiva, que tengan 

mucho éxito en su trabajo y ahora si me lo permiten les solicito que nos 

acompañen de pie por favor, nada más para dar un fuerte aplauso a la 

presidenta, a la señora rectora, que hace dos años empezó con esta 

organización muy entusiasta pidió la colaboración del gobierno del Estado, del 

gobierno Municipal, porque quería quedar muy bien con sus compañeros y 

compañeras, muchas felicidades. 

 


